

INFORMATION PRESSE

Nantes, le 11 septembre 2023

Rentrée 2023

Christelle Morançais visite le lycée Léonard de Vinci à Nantes

Ce lundi 11 septembre, à l'occasion de visites de rentrée, Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, est allée à la rencontre des lycéens de l'établissement Léonard de Vinci. Après avoir déjeuné avec quelques-uns, la présidente est allée échanger avec des éco-délégués autour de l'expérimentation lancée par la Région, au sein de cet établissement pour accélérer la transition écologique.

Le lycée professionnel Léonard de Vinci, accueille plus de 400 élèves, proposant une offre de formation autour des métiers de la mode (travaux pratiques en ateliers dotés de machines à coudre modernes), de la vente – pressing, du tertiaire administratif ainsi que dans le sanitaire et social et les services à la personne.

Les ateliers destinés aux métiers de la mode et aux prestations de pressing disposent d'équipements pédagogiques performants et très écologiques pour le pressing. Et le lycée dispose de 2 boutiques ouverts sur le quartier avec de la vente de vêtements confectionnés par les élèves et des prestations de pressing.

Transition écologique : présentation du projet VERTUO, une innovation au service de la sobriété !

Au lycée Léonard de Vinci, la Région mène une 1^{ère} expérimentation avec la startup Vertuo, pour végétaliser les cours de lycée durablement sans entretien et sans arrosage. Il s'agit de créer un îlot de fraîcheur renforcée (5 à 7°C plus frais en été) à l'aide d'un bac modulaire dimensionné pour les espaces contraints qui consiste à copier le fonctionnement des nappes phréatiques. L'objectif est de contribuer au bien-être des élèves et des personnels, en réponse au réchauffement climatique. Ses avantages : plus aucun besoin d'arrosage, une croissance optimale du végétal, des îlots de fraîcheur, une biodiversité accrue, et à la clé 80 % d'économie en coûts d'entretien. (budget régional de 46 K€).

Chaque lycéen désormais équipé d'un ordinateur portable

Pour la 3^{ème} année consécutive, la Région remet un ordinateur portable aux élèves entrant en 2^{nde} et de 1^{ère} année de CAP. Ce soutien pédagogique équitable est précieux pour accompagner le travail des élèves. Au total, 110 ordinateurs ont été distribués cette année au Lycée Léonard de Vinci.